

## Feierlicher Auftakt zum Zertifikatslehrgang „Assistenz im Gastgewerbe“

Am 15.04.2025 begrüßte das Bildungszentrum wichtige Gäste: Johannes Heberle, 1. Bürgermeister der Stadt Göppingen, und Ottilie Holler, Vertreterin der IHK der Region Stuttgart, empfangen gemeinsam mit Geschäftsführer Thomas Bassmann und zahlreichen Unterstützerinnen und Unterstützern aus der Lebenshilfe sechs zukünftige Assistentinnen und Assistenten im Gastgewerbe im entsprechenden Zertifikatslehrgang, der am 05. Mai im Bildungszentrum der Lebenshilfe beginnen wird.

Meryem Yigit, Michaela Bosch, Christina Wahl, Asiye Üzülmöz, Patrick Dworschak und Mohannad Shaabani sind sechs von siebzehn Interessentinnen und Interessenten aus dem Bildungszentrum und den Werkstätten der Lebenshilfe, die den Lehrgang zur Assistentin bzw. zum Assistenten im Gastgewerbe belegen und damit zu qualifizierten Servicekräften ausgebildet werden.



In zwölf Monaten zur Assistenz im Gastgewerbe – mit insgesamt sechs Teilnehmenden startet der von der IHK zertifizierte Lehrgang am 05. Mai im Bildungszentrum Jebenhausen.

vorne v.l.n.r.: Patrick Dworschak, Meryem Yigit, Michaela Bosch, Mohannad Shaabani  
hinten v.l.n.r.: Thomas Bassmann, Ottilie Holler, Elke Scholz-Helmle, Sinja Hänssler, Johannes Heberle  
es fehlen: Christina Wahl, Asiye Üzülmöz

Innerhalb der zwölfmonatigen Ausbildung wird den sechs Lehrgangsteilnehmenden theoretisches und praktisches Wissen zuteil, dass für eine Tätigkeit im Gastgewerbe, also z.B. für Jobs in Cafés, Hotels, Restaurants oder Kantinen, relevant ist. Der von der IHK akkreditierte Lehrgang endet im Frühjahr 2026 nach bestandenem Abschlusstest mit der feierlichen Übergabe eines IHK-Zertifikats. Mit dieser bedeutungsvollen Urkunde erhöht sich für die sechs Teilnehmenden die Chance, den Schritt aus der Werkstatt hinaus und in Betriebe der Region hinein zu gehen, um dort inklusiv am Arbeitsleben teilhaben zu können.

Erster Bürgermeister Johannes Heberle lobt bereits jetzt den Mut und das Engagement der sechs Teilnehmenden und ordnet nicht nur den Lehrgang selbst, sondern auch die berufliche Bildung für Menschen mit Handicap als wichtigen Bestandteil „seines“ Fachbereiches „Bildung und Soziales“ bei der Stadt Göppingen ein. Und auch Geschäftsführer Thomas Bassmann sieht den Zertifikatslehrgang als erfolgsversprechendes Projekt, um Wege in Arbeitsverhältnisse des ersten Arbeitsmarktes zu ebnen und damit auch einen Beitrag zum Arbeitskräftemangel im Gastronomiebereich zu leisten.

Ausgestattet mit ihren Lernmaterialien und unter viel Applaus wurden die Teilnehmenden offiziell im Zertifikatslehrgang begrüßt. Ab 05. Mai werden die sechs zukünftigen Assistentinnen und Assistenten im Gastgewerbe an einem Bildungstag pro Woche theoretisch qualifiziert. An den weiteren vier Arbeitstagen findet die praktische Qualifizierung im Café am Kornhausplatz sowie in den Versorgungsküchen und der Wäscherei der Werkstätten der Lebenshilfe statt. Begleitend vertiefen die Teilnehmenden ihre Kenntnisse über eine eigens für den Lehrgang entwickelte Lernplattform, für deren Nutzung von der Lebenshilfe iPads zur Verfügung gestellt werden.

Wir wünschen den sechs Lehrgangsteilnehmenden einen guten Start und einen erfolgreichen Lehrgang!

...interessiert? Über den Verlauf des Lehrgangs und die Perspektiven nach erfolgreichem Abschluss werden wir weiter berichten! Folgen Sie dafür insbesondere unserem Instagram-Account @lebenshilfegoepingen

